

のだった。

(2)

△全從業員主義上の反対闘争と

現實的生活問題解決の運動との本質的並行

然し、從業員は畢竟なり判断と正確なる時局に対する認識を以て、總罷業に依る戰鬪、
もしくはながりに、「製鐵官民合同總括反対」の又口一が主義の上に主張する、製鐵
官民合同反対同盟の運動は從業員自身の運動であった。反対同盟は國家、国民の立場から
いへば、製鐵官民合同としての「製鐵官民合同」には主義の上で絶対反対をするよりではあるが、反
対同盟は亦從業員自身の立場より從業員の現実生活上の諸問題の解決のためにも断固と
これを歓迎せねばならなかつた。從業員の現実生活問題の解決を無視して、只だ單なる主
主義上の「製鐵官民合同總括反対」を唱えるのは、從業員の實際生活とは無關係
の無責任極まる翼賛的運動である。從業員自身の運動としては、「國家、国民の立場から
主義的反対と現実問題の解決を二段構え」と唱えるが如きは認識不足甚
大といふ言ひ様はならぬ。製鐵所全從業員の運動は只だ單なる主義、主張だけの

運動でなれば、亦断じて無責任なる翼賛的政黨の運動ではない。全從業員が政黨政
派を離れて越えて、じちよ他人の力に依らず、從業員の自主的な組織で成った製鐵官民合同
反対の闘争で從業員の實際的生活問題を無視する事なく出来るのは製鐵所
從業員以外者には兎に角として、製鐵所從業員であるれば、自顯然である。從業員
のこの真剣にして壯烈であつた運動も口を極めて悪口雜言と或は二段構えとか、方向轉
換と唱えたり難攻撃の悉くが淺まき政黨者の流り政黨の華宣傳に過ぎなかつたことを今
日から從業員は明白に知つてゐるのである。

△總罷業方戦術と棄てた從業員の爱国的結論

製鐵所從業員の實際生活に何等關係なく波瀾萬丈の社會主義、思想的奮發
越から製鐵所全從業員の自主的組織を結成させた反対同盟と總罷業進行を決議し、旗幟社
會的に發表宣傳しておながり、從業員がゼストと戰ひ乍ら方進執拗な抗難吐責との如
きを廣く聞かせるにあつたが、全從業員の強力果敢な闘争は從業員の現実生活の諸問題を解決確保
した以上、此れを主張するが非不總罷業を行つねばならぬとするは共産主義的破壊運動
である。當時、從業員の間は總罷業を以て戦ふ可と云ふ少數の純眞且急進的意見